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Mitteilung 
 
für den Jugendhilfeausschuss am 11.09.2019 
 
 
 
Thema: 

 
Anzahl der Menschen in stationären Einrichtungen, für die kein geeigneter Wohnraum 
zur Verfügung steht 
 
Mitteilung: 

 
Am 18.03.2019 hat die SPD Ratsfraktion im Sozial- und Gesundheitsausschuss folgende An-
frage gestellt: 
 

Wie viele Menschen können stationäre Einrichtungen (Hilfe zur Erziehung, Be-
hindertenhilfe, Frauenhäuser, Wohnungslosenhilfe) in Bielefeld nicht verlassen, 
da auf Grund der schwierigen Lage auf dem Wohnungsmarkt kein geeigneter 
Wohnraum zur Verfügung steht? 
Bitte nach stationären Einrichtungsarten auflisten! 
 
Zusatzfrage 1: 
Gibt es für die genannten stationären Einrichtungsarten Wartelisten – und wenn ja, in 
welchem Umfang? 
 
Zusatzfrage 2: 
Welche Kosten entstehen geschätzt dadurch, dass Menschen länger als fachlich not-
wendig in stationären Einrichtungen verbleiben? 

 
Die Beantwortung ist unter TOP 3.1 in der Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses 
am 25.06.2019 erfolgt. Sie ist zur Information der Mitglieder des Jugendhilfeausschusses als 
Anlage beigefügt. 
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